

06 de marzo de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA recibe la visita del Representante residente para Costa Rica del FMI.

El jueves 6 de marzo, la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) recibió la visita del Sr. Santiago Acosta-Ormaechea, Representante residente para Costa Rica del Fondo Monetario Internacional (FMI) en la sede de la institución, en San José de Costa Rica.

La reunión contó con la participación, por parte de la SECMCA, del secretario ejecutivo, Sr. Odalis F. Marte Alevante; al subsecretario ejecutivo, Sr. Joaquín Pinto Medrano; al economista jefe, Sr. Jorge Madrigal; así como al personal técnico de la institución. La conversación giró en torno a temas económicos relevantes para la región de Centroamérica y la República Dominicana; los participantes intercambiaron perspectivas sobre los posibles efectos de las políticas de Estados Unidos, con especial atención en los potenciales efectos en la actividad económica y la estabilidad de precios de las medidas relacionadas al comercio y la migración sobre las remesas y el turismo.

Además, se destacó la importancia de un enfoque coordinado entre los tomadores de decisiones para tener respuestas adecuadas ante un entorno internacional. El secretario ejecutivo, Sr. Marte, manifestó que en Centroamérica y República Dominicana existe un arraigado consenso sobre la importancia de preservar la estabilidad macroeconómica y financiera, por lo que los bancos centrales se mantienen atentos a tomar las medidas necesarias para preservarla junto a las demás autoridades económicas de cada país.

El secretario Marte expresó su agradecimiento al Sr. Acosta-Ormaechea por su visita y el interés mostrado en temas relevantes para la región, y destacó la disposición de la SECMCA en fortalecer los lazos de cooperación y continuar trabajando en conjunto para promover el análisis de regional en materia económica.